

L'université d'abord

Projet de Bilan Moral 2016

1) Rapport Moral (Président : Serge COHEN)

Notre association pendant la période entre le 24 juin 2015 et le 12 juillet 2016 a principalement participé aux nombreuses élections qui ont jalonné cette période : élection des comités de pôle de l'Université Paul Sabatier, des conseils centraux de l'Université Paul Sabatier, du conseil d'administration de la Faculté des Sciences et Ingénierie, du président de l'Université Paul Sabatier, du conseil d'administration et du CAC de la COMUE et du président de la COMUE. Cette période fructueuse en réunions et en discussions, a été complétée par un travail de communication qui a conduit à la rénovation du site web et la modernisation du logo de l'association. Ces actions se sont conclues par un bilan général très satisfaisant. Les différents scrutins ont montré que l'audience électorale de notre association est très bonne, et notre représentation dans les différents conseils fait espérer que les idées d'UDA influenceront significativement les décisions prises dans le périmètre le d'UPS ou de la COMUE. L'alliance avec l'association AGIR a ainsi permis d'installer les associations en position de deuxième force politique locale après le rassemblement 'Ensemble', et devant les syndicats qui ne participaient à 'Ensemble'.

D'un point de vue plus festif, il faut noter que nous avons commémoré les 30 ans de notre association à la fois par un cocktail où nous avons invité nos partenaires universitaires de tout bord et par un dîner qui a réuni les membres actuels de l'association et les anciens. Le président d'honneur André Antibi doit être remercié pour son aide exceptionnelle dans l'organisation de ces événements.

2) Rapport Financier exercice 2015 (Trésorier : Nicolas RENON)

Exercice année 2015	Recettes (€)	Dépenses (€)
Cotisations UdA	500,00	
Intérêts	16,39	
Fonctionnement		115,34
élection 2015		1044,00
Frais bancaires		42,00
Total	516,39 €	1201,34

Le résultat de l'exercice 2015 présente un solde négatif : -684,95 €. Ce résultat s'explique par les dépenses de l'association engagées en 2015 pour la préparation des élections universitaires. Cela concerne principalement la rénovation de notre site web, ainsi que des frais d'impressions. Une prestation d'impression effectuée en décembre 2015 a été encaissée en Janvier 2016 et n'apparait pas dans ce tableau. Enfin toujours au sujet des élections, une prestation concernant la conception du logo d'Uda a été commandée et réceptionnée (voir nouveau Logo Uda sur le site web par exemple). Cette prestation sera réglée dès réception de la facture correspondante (500€).

Les frais de fonctionnement sont stables par rapport à ceux de l'année 2014. Les frais de gestion mensuels ont augmenté par rapport à ceux de 2014. Ils s'élèvent à 3,50 € par mois. (vs. 3,20€ en 2014). Pour information ils s'élèvent à 3,60 par mois en 2016. La rémunération du compte a rapporté 16,39€. En 2015, les inscriptions des adhérents ont augmenté par rapport à 2014 (370€).

Le solde créditeur au 01/01/2015 était de 2839,24€. Le solde créditeur au 31/12/2015 était de 2154,29 €.

3) Election du Conseil d'Administration d'UdA